



Chronique du Sanctuaire

Septembre 1916

"Recueillez les miettes..."

MOIS SUPERBE

Li ne faut jamais se plaindre de son sort. Plus j'avance dans la vie, et plus je constate que la divine Providence dirige tout avec nombre, poids et mesure. Il y a généralement compensation entre les joies et les tristesses. Êtes-vous homme de coeur ? Vous aurez beaucoup à souffrir, mais, en revanche, vous goûterez mieux les consolations. Êtes-vous passionné pour une sainte cause ? Vos succès vous feront oublier vos revers."

Cette leçon, recueillie, un jour, sur les lèvres d'un prélat aussi sage que vénérable, nous revient en mémoire au début de cette chronique. Grâce à une température aussi splendide qu'elle s'était montrée maussade au printemps, le surplus du mois de septembre a plus que comblé le déficit des mois de mai et juin.